
6

Curtindo o Festival de Blues do Dipanas em Pará de
Minas, onde reside, a linda itaunense Karina Franco com

o marido Wellington e os filhos Gabriel e Clara

“Não deixe esta luz se apagar”

Zuluzinho vem aí!
Marque na sua agenda!
Dia 23 de setembro, no

Automóvel Clube, a
partir das 20 horas.

Reserve sua mesa  - R$
240,00 - pelo tel:

99874-4593. Ingressos
custam R$ 70,00.

São várias atrações
musicais e você não
pode ficar de fora!

O vereador Da Lua com o senhor Vicente Salomé, uma das
maiores e mais antigas referências do Reinado em Itaúna.
Como diz o Da Lua: “ele não é lembrado só por causa desta

grande festa, mas também pela simplicidade, pelo carinho que
sempre tem com a gente.  Com 95 anos de vida. Ele é daquelas
pessoas que a gente quer sempre trocar ideias, porque é gente

de valor, simples, alegre, e de muitas experiências”.
Concordamos plenamente!

O empresário Leo Bala e  sua esposa, a renomada
arquiteta Carol: casal que esbanja profissionalismo,

charme e simpatia

O Rotary de Itaúna realiza a segunda edição
do evento no dia 1 de setembro, a partir das
14 horas, na Marka Veículos, à avenida Jove

Soares, 625.
O objetivo é arrecadar caixas de leite que
serão doadas a instituições beneficentes da

cidade.
Buscando mais conforto e comodidade para os participantes, a

estrutura contará com food truck com comidas e bebidas,
espaço de recreação para crianças e show no encerramento,

dia 02, sábado, quando serão completadas as 24 horas do
pedalando.

Zuluzinho vem aí!

Dois grandes expoentes da cultura itaunense: Marco
Antônio Prado e Maria Lúcia Mendes, quando do

lançamento do livro da Maria Lúcia “Os Girassóis de
João”, no último dia 18

Nivers
Dia 23 - Alexandre

Barbosa e meu sobrinho
Ariel Guerra

Dia 24 - Zenaide Gomes
(Gazeta de Itaúna) e

Ângela Gonçalves Amaral
Dia 25 - Adriana Souza
Fonseca (competente

assessora da vice-
Prefeita Gláucia

Santiago); Ione Frade
Coutinho e Renato Diniz.
Dia 27, minha querida

filha Ana Carolina “Fofa”;
Luciana Pio e Glória

Tupinambás.
Dia 29, o nosso querido

amigo vereador
Toinzinho.

Desejamos a todos
felicidades mil!!!

Ao lado, comemorando niver
em altíssimo estilo, Samara

Penido Carvalho com as
amigas Ana Virgínia, Polyanna

Ferreira e Érika Mendes
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Michely
Martins

Por volta das 06 horas do dia 20, domingo, a PMMG foi
acionada na Avenida Chico Morais para um acidente de trânsito
sem vítima. No local, a PMMG deparou com o veículo Fiat Uno cor
Cinza que havia colidido contra um poste, o derrubando e
prejudicando o fluxo de veículos. O local foi isolado e a equipe da
CEMIG foi acionada para realizar o reparo.

O condutor do veículo não estava no local e não foi identificado.
O veículo foi removido ao pátio credenciado.

Após capotar um veículo roubado, um homem foi preso em
Itaúna na madrugada de segunda-feira, 21, em Itaúna.

A  Polícia Militar recebeu informações através da sala de
operações da Unidade, que um veículo Ford Fiesta prata havia
sido roubado na cidade de Divinópolis.

De imediato, as guarnições montaram cerco bloqueio nas
entradas da cidade, e durante as diligências, uma das viaturas
deparou com o veículo na MG-050, já próximo de Itaúna. O infrator
tentou entrar na cidade de Itaúna pela Rua Silva Jardim, perdeu o
controle da direção, bateu no canteiro central e capotou o veículo.

O homem de 27 anos que  tem passagens por Tráfico de Drogas,
Furto, Receptação, Roubo, Moeda Falsa e Porte Ilegal de arma de
fogo foi preso e o veículo foi apreendido juntamente de uma réplica
de arma de fogo, localizada pelos militares.

Por volta das 18 horas do dia 20, domingo, a PMMG recebeu a
denúncia de que havia um indivíduo armado no bairro Morro do
Engenho. De imediato, equipes policiais deslocaram-se até o local
e após diligências localizaram o autor, rapaz de 23 anos, com
ocorrências policiais por tráfico de drogas, porte de drogas para
consumo, receptação e furto. Também foi localizada arma de fogo
garrucha com duas munições calibre .22.

O autor foi preso e encaminhado para Delegacia de Polícia
Civil juntamente com a arma de fogo e munições
apreendidas. Registro encaminhado para Polícia Civil.

Uma viatura da Polícia
Militar Rodoviária tombou na
MG-050 no sábado, 19,
deixando dois militares feridos.

O acidente aconteceu por
volta de 12h50 no km 92, em
Itaúna. De acordo com a PMR,
a viatura saiu da pista.

O Cabo Nogueira relatou
que conduzia a viatura com
giroflex e sirene ligados pois
houve acionamento para
acidente com vítima ferida.  No
local havia obras e o fluxo
estava no sistema pare e siga.

Quando seguia pela
rodovia, um veículo de cor

branca que estava à sua frente
virou bruscamente para a
esquerda e para não colidir, o
militar informou que convergiu,
perdendo o controle da direção,
saindo da pista  e a viatura
acabou tombando.

Além do cabo, estava na
viatura o Sargento Alves e
ambos sofreram ferimentos
leves, sendo atendidos no local
pelo SAMU e liberados no local.

O motorista do carro
realizou teste de etilômetro
resultando em 0,00 mg/l. A
perícia técnica compareceu ao
local e liberou a pista.

Dois veículos colidiram na
altura do km 90 da MG-050 na
tarde de domingo 20/8. A PMR
informou que foi acionada as
15h30 para atender a colisão na
travessia da via.

Segundo o condutor do
Fox, de 19 anos, que é
inabilitado, ele dirigia sentido
Santanense para sua residência
e ao cruzar a MG-050, não
percebeu que estava vindo um

Citroen C3 no sentido Itaúna/
Divinópolis, conduzido por um
homem de 30 anos; vindo a
colidir transversalmente.

O condutor do Citroen, que
está em situação regular,
confirmou a versão do jovem.
O motorista inabilitado foi
conduzido a delegacia de
Itaúna, sendo preservado seus
direitos constitucionais, tendo
seu veículo removido.

A PM de Itaúna  realizou na noite de segunda-feira, 21, a terceira
reunião para instalação da Rede de Proteção Preventiva/Rede de
Vizinhos Protegidos no bairro Santo Antônio.

Na ocasião, foram ouvidos os anseios da Comunidade,
repassadas dicas de segurança e orientações sobre a formação
dos laços e estratégias de comunicação. “A reunião fortalece a
parceria e o trabalho integrado da Comunidade com a Polícia Militar
de Minas Gerais” acredita a corporação.

Um homem de 32 anos foi preso preventivamente na terça-
feira 22, em Itaúna, suspeito de estupro vulnerável cometido contra
a enteada, uma menina de 11 anos.

De acordo com a Polícia Civil, as investigações iniciaram após
denúncia registrada por familiares da vítima.

Em depoimento à polícia, o investigado confessou os fatos e
alegou que estava sob efeito de drogas.

Após a formalização dos procedimentos na delegacia, o
suspeito foi encaminhado ao sistema prisional.

Eu sou aquele que sempre te
espera.

Seu carro tem um som especial
que eu tenho impresso nos meus
sentidos, eu posso reconhecê-lo em
mil.

Poema de um Cão

Seus passos têm uma campainha mágica.
Sua voz é música para meus ouvidos.
Se eu vejo sua alegria, isso me faz feliz!
Seu cheiro é o melhor.
Sua presença é a que move meus sentidos.
Seu acordar me acorda.
Eu te contemplo dormir e para mim és o meu Deus, sou

feliz vigiando o teu sono.
Seu olhar é um raio de luz.
Suas mãos sobre mim, têm a leveza da paz e a demonstração

sublime de um amor infinito.
Quando você sai, eu sinto um vazio enorme no coração.
Volto a esperar por ti uma e outra vez.
Eu sou aquele que vai esperar por você toda a vida hoje,

amanhã e sempre:
Eu sou seu cachorro!

Por volta das 10 horas do dia 23, quarta-feira, a PMMG foi
acionada no bairro Cerqueira Lima, onde o solicitante, homem de
54 anos, relatou que havia um indivíduo tentando furtar seu
veículo, Fiat Strada cor branca.  Na ação o autor danificou o cilindro
da fechadura, porém não conseguiu concluir o furto e evadiu do
local ao ser notado. Até o momento o autor não foi identificado.
Registro encaminhado para Polícia Civil.

Qualquer informação poderá ser repassada pelo número de
emergência 190 ou disque denúncia anônima 181.

Por volta das 02 horas do dia 23, quarta-feira, a PMMG foi
acionada na Reta de Santanense para um acidente de trânsito sem
vítima. No local, a PMMG deparou com o veículo Toyota Corolla
cor preta acidentado, com danos generalizados na parte frontal,
vindo a danificar também banco e mesa de concreto, uma estátua
de Cristo e um poste de iluminação pública.

De acordo com testemunhas, o condutor e passageiro logo
após o acidente desceram do veículo, apresentando sinais de
embriaguez e evadiram do local. O veículo foi removido ao pátio
credenciado. Eles não foram localizados.

Um homem foi preso suspeito de abusar sexualmente do
sobrinho em Divinópolis. O caso foi divulgado na quinta-feira (24)
pela Promotoria da Infância e Juventude, mas a prisão ocorreu há
três semanas. As idades do suspeito e da vítima não foram
informados.

Segundo o promotor Carlos José e Silva Fortes, o homem tirava
fotos enquanto cometia os atos, o que levou o Centro de
Monitoramento Internacional de Conteúdos de Pornografia Infantil
Online a descobrir o caso.

Ele foi preso pela Polícia Federal e encaminhado para o Presídio
de Divinópolis. Ainda conforme o promotor, a vítima foi
encaminhada para atendimento e recebe toda a assistência
necessária.
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Regra de ouro:
Fazer aos outros o que
gostaria que fizessem a

você!
In Memoriam

Mais de 13,4 mil vagas de trabalho estão disponíveis em
unidades do Sistema Nacional de Emprego (Sine-MG) nesta
segunda-feira (21/8), segundo o Painel de Informações,
administrado pela Secretaria de Estado de Desenvolvimento Social
(Sedese).

Pela internet, o trabalhador pode ter acesso às oportunidades
disponíveis em todas as unidades do Sine no estado. Para facilitar
a pesquisa, há filtros por região, município, ocupações e unidades.

Segundo o painel, o total de vagas nesta segunda-feira é 13.443,
sendo 249 para pessoas com deficiência (PCDs).

Entre as ocupações, operador de telemarketing  ativo e
receptivo tem o maior número de oportunidades (1.008),  seguido
por alimentador de linha de produção (1.000)  e servente de obras
(963). Há  também 726 postos de trabalho para operador de caixa e
387 para pedreiros.

Já entre as unidades, o Sine Uberlândia, no Triângulo Mineiro,
lidera em número de vagas, com 2.623 oportunidades. Em seguida,
vem o de Pedro Leopoldo (1.276), o de Belo Horizonte (643) e a
unidade de Araxá (611).

Todas as vagas de emprego estão disponíveis no Portal
Emprega Brasil. Interessados também podem se cadastrar no
aplicativo Sine Fácil, disponível para os aparelhos celulares com
sistemas operacionais Android ou iOS. O atendimento presencial
de intermediação de mão de obra nas unidades é feito por meio de
agendamento pela internet.

Muita Sorte
A mulher estava do outro lado
da rua fofocando com uma
vizinha, enquanto seu marido
conferia os números da mega
sena. Quando ele viu que tinha
acertado todas as dezenas
enlouqueceu e começou a
gritar:
- Clécia, Clécia! Ganhei, ganhei
na mega sena!
A mulher atravessou a rua como
uma louca, vem um ônibus e
mata a coitada.
 O marido fala:
- PQP, quando a sorte vem, vem
com tudo mesmo! Rico e
solteiro!

Traindo com a costureira
A empregada vê a patroa
chorando e pergunta:
- Por que é que a senhora está
chorando tanto, patroa?
- Descobri que meu marido me
engana com a costureira,
Florinda.
- Miserável! Mas ele nos
pagará, patroa.

No sofá
A patroa chega em casa ao meio
dia, encontra a empregada
dormindo no sofá, e lhe fala:
— Maria, dormindo em plena
hora de dar almoço as crianças?
Aí responde a empregada:
— Ué patroa, a senhora não
falou que queria uma
empregada que dormisse no
emprego?

Melhor de cama
A patroa diz para a empregada:
— Seu trabalho está péssimo,
até eu faria melhor...
E a empregada:
— Pois saiba que sou melhor
de cama que a senhora.
— Por um acaso foi meu marido
que te disse isso?
— Não, foi o motorista...

Bêbado organizado
Conversa entre bêbados. Diz
um:
-  Lá em casa, eu e a patroa somo
muito organizado! (hic) A zente

toma metade água e metade
cachaça.
Diz o outro muito espantado:
- Vocês misturam água com
cachaça? Isso estraga a
cachaça, pá!!
Explica o bêbado:
- Não!!! (hic) Ela toma água e eu
tomo cachaça...

Empregada folgada
A patroa dá explicações para a
empregada:
- Maria, nós tomamos café às
seis e meia da manhã, todos os
dias!
- Tudo bem, patroa... Mas não
precisa me chamar. Eu só tomo
café mais tarde!

Give mi di phoni!
No Brasil, um indivíduo das
favelas chega ao pé dum casal
e saca uma arma. Grita ele:
- Give mi di phoni!
Pergunta o homem:
- Porque é que você está me
assaltando em inglês?
Explica o assaltante:
- Tô treinando pra copa
brother…

Antigamente
José Socrates vai a uma festa
O Primeiro Ministro José
Sócrates foi a uma festa de um
empresário importante mas, ao
chegar à enorme mansão,
apercebeu-se que se tinha
esquecido do convite e foi
barrado pelo segurança:
- Desculpe, senhor, mas sem
convite não posso deixá-lo
entrar.
- Mas eu sou o Sócrates, o
Primeiro Ministro! – respondeu
o político
O segurança:
- Então mostre-me os seus
documentos.
- É que também não tenho os
documentos, esqueci-me da
carteira. – desculpou-se o
Sócrates.
- Desculpe, mas não vou poder
deixá-lo entrar! – respondeu o
segurança.
- O quê? O senhor nunca me viu

na TV? Olhe bem para a minha
cara! – insistiu o Sócrates.
- De facto, o senhor é muito
parecido com o Primeiro
Ministro, mas sabe como é
existem muitos sósias por aí O
senhor vai ter de provar que é
realmente o José Sócrates. –
desafiou o segurança.
- Mas o que quer que faça? –
perguntou o Sócrates.
Explicou então o segurança:
- O senhor é que sabe! Por
exemplo: o Cristiano Ronaldo
também se esqueceu dos
documentos… eu dei-lhe uma
bola de futebol e ele fez uma
demonstração que logo me
convenceu. A Mariza, também
se esqueceu do documentos e,
fez uma demonstração a cantar
o fado que provou ser quem
dizia ser.
Já a ver a vida andar para trás,
diz o Primeiro Ministro:
- p**..., mas eu não sei fazer
nada!
Meio atrapalhado, responde o
segurança:
- Ah! Desculpe pelo
inconveniente causado Sr.
Primeiro Ministro. Faça o favor
de entrar.

Loiras a ver futebol I
Duas loiras estavam num café
com uns amigos a ver futebol.
Nisto chega um outro que
pergunta ao grupo:
- Quanto está?
Uma das loiras, que queria
mostrar que entendia muito de
futebol, responde muito
depressa:
- Zero a zero. Mas não sei quem
marcou o primeiro zero.
A outra, que não queria ficar
atrás, acrescenta:
- E o segundo zero eu não vi
entrar.

Loiras a ver ao futebol II
Duas loiras assistem a um jogo
de futebol pela primeira vez, e
logo no estádio. Veem a primeira
parte com muita atenção e,
chegando o intervalo, percebem
que todos estão a protestar
contra o árbitro. Não
entendendo porquê, perguntam
a um espectador que estava
sentado na arquibancada:

- Desculpe, é a primeira vez que
assistimos um jogo de futebol.
Ajude-nos, por favor, a perceber
para quem é que estão a gritar?
O homem, percebendo que eram
loiras, simplificou a resposta:
- Para aquele senhor de preto lá
à frente.
Elas olham as duas uma para a
outra e a que perguntou
exclama:
- Também não admira nada! Já
está em campo há uma hora e
ainda não tocou na bola

Corrida de cavalos
Está um cara descansadinho da
vida sentado no seu sofá a ver
o futebol, quando, de repente,
vinda não se sabe muito bem
de onde, leva com uma frigideira
na cabeça. De joelhos no chão,
vendo estrelas por todo o lado,
volta-se para a mulher:
- Então, estás doida ou quê?! O
que é que se passa?
Responde furiosa a mulher:
- Isto é pelo bilhete que acabei
de encontrar no bolso das tuas
calças, e que tem o nome Marilu
e o número 7500589.
Justifica o marido:
- Vê-se mesmo que és estúpida!
Isso foi da última vez que fui às
corridas de cavalos, Marilu era
o nome do cavalo, 7500  foi o
valor que eu apostei, 58 era o nº
do cavalo e 9 a corrida em que o
cavalo entrou…Vai pra cozinha
e não me chateies mais!
Desconsolada, responde ela:
- Desculpa, errei! Mas… Bom…
Quer dizer…. Oh meu amor
desculpa, desculpa! Não
voltará a acontecer…
Passados dois dias está o
homem outra vez
descansadinho da vida, a ver os
resumos do futebol,
q u a n d o … …
PUUUMMMMMMMM, leva
com a panela de pressão na
cabeça. Completamente tonto,
e ainda não refeito da pancada,
grita:
- PQP!!! Então?! Outra vez! O
que é que foi agora?
A mulher responde:
- O teu cavalo está ao telefone…

Minas Gerais é destaque internacional em pesquisa, ciência e
inovação. Três iniciativas do Estado são finalistas no Prêmio Euro
de Inovação na Saúde, da Eurofarma: as vacinas mineiras SpiN-
TEC, que previne a covid-19; a Calixcoca, solução terapêutica
contra a dependência de cocaína e crack; e o tratamento fitoterápica
para diabetes e obesidade. Todos os projetos receberam
investimentos do Governo de Minas, por meio da Fundação de
Amparo à Pesquisa do Estado de Minas Gerais (Fapemig).

O projeto vencedor vai receber 500 mil euros (cerca de R$ 2,680
milhões), recurso que pode ser investido no avanço da ciência no
país. Os outros 11,  serão premiados com 50 mil euros. Inicialmente,
foram inscritos mais de 700 trabalhos, provenientes de 17 países
da América Latina, dos quais 12 foram selecionados para a etapa
final.

Das três iniciativas mineiras selecionadas, duas são da
Universidade Federal de Minas Gerais (UFMG): SpiN-TEC,
desenvolvida pelo Centro de Tecnologia de Vacinas (CTVacinas),
e Calixcoca, das faculdades de Medicina e de Farmácia. Já o projeto
"Desenvolvimento de Fitoterápico para Tratamento de Diabetes
Mellitus e Obesidade" é da Universidade de Uberaba (Uniube),
no Triângulo Mineiro.

Motivo de orgulho
Segundo o governador Romeu Zema, o Estado ser reconhecido

pela inovação científica é motivo de muito orgulho, principalmente
por saber que a Fapemig apoiou todas essas iniciativas. "Ao todo,
foram mais de R$ 31 milhões investidos pela Fapemig e pela
Secretaria de Estado de Saúde. Parabenizo os pesquisadores
envolvidos e convido a comunidade médica a votar nas iniciativas
mineiras até o dia 3 de setembro, para a gente possa trazer ainda
mais reconhecimento para o nosso Estado", enfatizou.

O coordenador do CTVacinas, Ricardo Gazzinelli, reconheceu
o importante investimento do Governo de Minas durante o período
de pandemia de covid-19. "Esses recursos permitiram o
desenvolvimento da vacina para covid-19 e, agora, essa premiação,
seria uma importante forma de divulgar o nosso trabalho, um
reconhecimento, e também um estímulo para a equipe nos trabalhos
futuros", salientou.

Caso a iniciativa do CTVacinas vença a premiação, os recursos
podem ser investidos no desenvolvimento de outras vacinas órfãs
de financiamentos robustos como a doença de Chagas, zica,
dengue, leishimanisose e malária.

Fitoterápico
A iniciativa apresentada pelo Uniube é desenvolvida há 18

anos. Segundo a professora do curso de Medicina da universidade,
Fernanda Oliveira Magalhães, que coordena o projeto, a
expectativa é garantir o primeiro fitoterápico para o tratamento de
diabetes e obsidade.Atualmente, o projeto está concentrado no
estudo de duas plantas: Phathymenia reticulada e o Nim. Até agora,
foi observado nos estudos com animais que a primeira planta reduz
a glicemia, enquanto a segunda controla o peso e aumenta a
ingestão alimentar.



A reunião da Câmara de
terça-feira teve interrupção de
cinco minutos quando da
votação do projeto que
estabelece diretrizes gerais para
o orçamento, a LDO. O vereador
Kaio Guimarães alertou que o

“A Banda Magneto abrilhantou a segunda edição do Festival
de Inverno”
Do vereador Alexandre Campos, que apresentou Voto de
Congratulações para a Banda Magneto e outras bandas
itaunenses que se apresentaram no festival

“Temos de enviar recursos é para a saúde, a segurança e a
educação”
Do vereador Kaio Guimarães, manifestando-se contra
subsídio para a ViaSul (Autotrans), tanto este ano quanto no
ano que vem, como está embutido no projeto da LDO

“Destaco a postura séria do vereador Nesval à frente da Mesa
Diretora”
Do mesmo

“Podemos votar em destaque o subsídio para a Autotrans, o
Prefeito enviou no apagar das luzes do mês de julho”
Do vereador Alexandre Campos, sobre o projeto da LDO

“Parabenizo a administração e o Alexandre pelos recursos
para o Flamengo Esporte Clube, mas espero que desça projeto
de kit esportivo para o esporte amador”
Do vereador Tidinho

“Aprovamos nos meados de 2.000 terreno para a Patense,
com a previsão de 70 empregados Hoje tem mais de
quinhentos e é a maior empresa de graxaria da América Latina.
A  Ferrreira Vilaça Transporte é um fruto da Patense”
Do vereador Toinzinho, aprovando a concessão de direito
real de uso para a empresa Ferreira Vilaça Transporte e
questionando que o Neider dissera em campanha que ia
investir em empresas de fora e não trouxera nenhuma

“O objetivo da semana é desenvolver conteúdos de
conscientização da sociedade sobre as necessidades
específicas de organização social, de políticas públicas para
promover a inclusão de pessoas com deficiência intelectual e
múltiplas”
Do vereador Gleisinho

“O Estado vai entrar com recurso financeiro e a prefeitura
com contrapartida, se for por empréstimo, desta vez sou a
favor”
Do vereador Gustavo Dornas, sobre a possível construção
do trevo do Padre Eustáquio

“O Governador falou que era prioridade dele o trevo do Padre
Eustáquio, quando veio para a inauguração do trevo do Morro
do Engenho”
Do vereador Da Lua, dizendo que era obrigação somente do
Estado

“Não sou vereador de pedir ou preocupar muito com asfalto,
estou sempre preocupado com as estradas rurais e a água
para as comunidades rurais, apesar de achar o asfalto
importante”
Do vereador Silvano

“Os servidores do SAAE não saíram muito satisfeitos com a
Audiência Pública com a diretora Alaísa, que aconteceu
ontem”
Do vereador Tidinho, dizendo que o projeto de novos cargos
efetivos para o SAAE devia vir acompanhado de um plano de
carreira para os servidores

“O trevo do Morro do Engenho está um descaso danado,
muito perigoso e sem iluminação”
Do vereador Joselito

“No Bairro Itaunense o esgoto está escorrendo para o Ribeirão
dos Capotos e parece que o SAAE não está nem aí para isto”
Do vereador Da Lua

“Existem alguns meios de comunicação em Itaúna que, ao se
referir a vereadores, colocam como vereadores bolsonaristas,
como se isto fosse desmerecer. Desmereceria se fosse
colocado como vereador de descondenado”
Do vereador Kaio Guimarães

“Propomos lei para proteger nossas crianças dentro de
instituições de ensino públicas e privadas”
Do vereador Kaio Guimarães

“Olhem o Centro Comunitário da Várzea da Olaria agora,
porque daqui a alguns dias não vai existir, vai cair”
Do vereador Toinzinho

Na estrada do Brejo Alegre, na Bagaginha, tem tanta poeira
que quando passa uma moto,  quase afunda a metade”
Da vereadora Márcia Cristina

projeto tinha uma emenda do
Executivo prevendo subsídio
da Prefeitura  para a ViaSul
(Autotrans) em 2024. Um
projeto de subsídio de R$ 10
milhões para a empresa, ainda
este ano, já está tramitando na

Câmara.
Depois de muita

confabulação (foto) o vereador
Silvano pediu vista, o que foi
aprovado com 10 votos
favoráveis.

Por solicitação do vereador

Lacimar “Três”, uma Audiência
Pública será realizada na
segunda-feira, às 18 horas, com
a participação de diretores da
empresa, setores pertinentes da
prefeitura e a população em geral
para tirar as dúvidas acerca dos
subsídios, com os quais não
concordam muitos vereadores.

O projeto do Plano
Plurianual foi aprovado com 25
emendas dos vereadores.

Também aprovado projeto
de concessão de direito real de
uso para a empresa Ferreira
Vilaça Transportes, que
transporta a produção da
Patense. A empresa foi muito
elogiada. Ressalte-se que
projeto do vereador Gustavo
Dornas prevê a sabatina dos
empresários antes de qualquer
doação de tereno.

 Também aprovado por
unanimidade o repasse de
recursos de R$ 25 mil para o
Flamengo Esporte Clube.

O vereador Kaio Guimarães tem questionado muito a
Administração por pretender dar subsídios para a empresa de
transporte coletivo, ressaltando que as prioridades são a saúde, a
segurança e a educação. Disse que desmerecimento para vereador
é ser chamado de vereador de descondenado e que entrou com
projeto para ser resguardada a inocência das crianças, sendo
consultado o Conselho de Pais para palestras e teatros nas
instituições de ensino

O vereador Da Lua considera que o Estado deve ser o único
responsável pela tão necessária construção do trevo do Padre
Eustáquio. Da Lua fez pedido de informação sobre desconto para
pagamento de multas de trânsito, quanto já foi arrecadado e o
quantitativo de multas aplicadas. Ele disse que a Prefeitura não
está recolhendo sofás por não ter onde jogar. Questionou o SAAE
pelo esgoto escorrendo para o Ribeirão dos Capotos, no Itaunense

O vereador Tidinho falou sobre a importância de construção
do trevo do Padre Eustáquio, podendo ser acionado o Governo
Federal para tal. Disse que os servidores do SAAE não saíram
satisfeitos da Audiência Pública realizada com a  diretora Alaísa
sobre  criação de cargos efetivos e que devia ser enviado junto
um projeto de plano de cargos e carreiras para os mesmos.

O vereador Gustavo Dornas disse que é muito cobrado pelo
trevo do Padre Eustáquio e que o Estado vai entrar com recursos
e a Prefeitura com contrapartida. Também defendeu um projeto de
plano de cargos e carreiras para os servidores do SAAE. Ele pediu
que a Mesa Diretora recorresse ao STF contra decisão do Poder
Judiciário que declara inconstitucional seu projeto de dar opção
ao servidor de optar por recebimento do vale transporte em
dinheiro. O vereador e presidente Nesval Jr. disse que o STF já
pacificou pela inconstitucionalidade do mesmo

O vereador Toinzinho elogiou muto a concessão de terreno
para a empresa Ferreira Vilaça Transporte, que é braço da Patense
para quem faz o transporte da produção e que outra empresa de
transporte pode também vir para a cidade. Toinzinho falou que os
R$ 10 milhões que a Administração quer repassar para a ViaSul
podia ser destinado para a construção do trevo do Padre Eustáquio
e que parte deste dinheiro podia ser usado para cirurgias eletivas
pois as filas estão se perdendo de vista. Cobrou quadra esportiva
no Bairro Vitória: “faça ao menos uma quadra em seu mandato,
Prefeito”. Disse que o bairro Leonane está bastante esquecido.

A vereadora Márcia Cristina elogiou o trabalho realizado pelo
Secretário Rosse na cidade, mas pediu que não fosse esquecida a
zona rural e as estradas, com muitos buracos, poeira e mato nas
beiradas, às vezes levando o motorista a sair para a contramão,
podendo causar acidente. Disse que, quando passa moto, ela quase
afunda a metade de tanta poeira
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A Secretaria Municipal de
Esportes e Lazer está apoiando
o evento de xadrez que será
realizado no sábado, 16 de
setembro a partir de 9h no
Poliesportivo JK, localizado na
Rua Maestro Hermínio Corradi ,
no Cerqueira Lima. O evento,
realizado pelo Centro de Estudos
e Pesquisas do Xadrez – CEPEX,
conta com o apoio do ex-
campeão mineiro Daniel
Camargos, é organizado pelo

Evento será realizado no Poliesportivo JK, uma
comemoração ao aniversário de 122 anos de Itaúna

árbitro AN Nico Sousa e
patrocinado pelo Lara
Eletroferragens, Café
Calambau, Guaraní Máquinas e
Adesivo Itaúna e tem como
objetivo o desenvolvimento
esportivo, cultural e
educacional, por meio da
integração entre participantes.

Haverá premiação para os
sete primeiros lugares, além dos
destaques. Mais informações
pelo tel. (31)99816-9717.

O Handebol Itaúna, com apoio da Secretaria Municipal de
Esporte e Lazer realizará a Copa Orsine de Handebol Adulto
Masculino e Feminino no dia 8 de outubro. As inscrições podem
ser realizadas até 20 de setembro, diretamente pelo telefone
(37)99801-0108 Lucas. Podem se inscrever, para a competição,
atletas maiores de 16 anos. A competição contará com quatro
equipes masculinas e quatro femininas.

“Estamos criando condições para a prática de diversas
modalidades esportivas, reformulando mesmo a cara do esporte.
Nosso objetivo é dar oportunidade aos bons atletas que temos na
cidade e lá na frente ver Itaúna sendo bem representada por esses
talentos”, enfatiza o secretário de esportes e lazer, Nelson Júnior.

A deputada Lohanna (PV),
participou nesta segunda-feira
(21/08), da visita do Ministro da
Justiça e Segurança Pública,
Flávio Dino, do ministro do
Desenvolvimento e Assistência
Social, Família e Combate à
Fome, Wellington Dias e do
ministro de Minas e Energia,
Alexandre Silveira à Belo
Horizonte. A comitiva anunciou
uma série de investimentos em
Minas Gerais, entregou
viaturas, assinou acordos e
visitou equipamentos públicos.

O evento contou com a
inauguração de um hangar da
Polícia Rodoviária Federal (PRF)
no Aeroporto da Pampulha, em
parceria com o governo
estadual, para fortalecer o
serviço aeromédico da
corporação. Foram entregues 62
viaturas, nove drones, mais de
60 pistolas e outros armamentos
e equipamentos para as forças
de segurança de Minas. O
ministro Flávio Dino ainda
divulgou o repasse de R$ 2,9
milhões para o programa Escola
Segura, além da implantação da
Casa da Mulher Brasileira em

Juiz de Fora.
Os ministros anunciaram

conjuntamente um aporte de
aproximadamente R$ 72 milhões
distribuídos entre vários itens.
Após o evento no aeroporto, os
parlamentares se deslocaram à
Assembleia Legislativa, onde o
Bloco “Democracia e Luta”
recebeu o ministro Wellington
Dias. O ministro disse que a
União colocará R$ 23 bilhões em
Minas neste ano por meio dos
programas de assistência social,
entre eles o Bolsa Família.

A deputada Lohanna
comemorou os investimentos
feitos pelo governo federal em
Minas Gerais. “Nós estamos
muito felizes com os anúncios
feitos pelos ministros. Em sete
meses do mandato do
presidente Lula, já tivemos
muitos avanços na economia e
em vários setores. Tenho a
certeza que o Estado tem muito
a ganhar com a visita dos
ministros. Nós vamos continuar
a trabalhar muito pelos mineiros
e mineiras e em breve
poderemos anunciar novos
investimentos”, destacou.

A Prefeitura de Itaúna e o Centro Esportivo Padre Luiz
Turkenburg – CEPLT, darão início nessa quinta-feira, 24 de agosto,
às inscrições para o XXIII Copa Itaúna de Vôlei, Peteca, Futevôlei
e Beach Tennis – Open 2023. O evento, conhecido como Open de
quadra de areia, será disputado na praça João Augusto de Oliveira,
no bairro Padre Eustáquio, nos dias 15 a 17 e 22 a 24 de setembro.

As inscrições para as modalidades Vôlei, Peteca, Futevôlei
poderão ser feitas pelo site da prefeitura até 8 de setembro, por
meio do endereço eletrônico www.itauna.mg.gov.br.

As modalidades de Peteca, Vôlei e futevôlei terão categorias
masculinas e femininas. Entre os homens, as disputas de vôlei
serão em cinco categorias: Sub 15, Sub 20, Intermediário, Máster e
Pró. Entre as mulheres as categorias Sub 15, Sub 20, Intermediário
e Pró. Na peteca serão quatro categorias masculinas: Iniciante,
Intermediário, Máster 40+ e Pró e na feminina, Intermediário e Pró.
O Futevôlei recebe inscrições para Iniciante, Intermediário, Máster
e Pró no masculino, e também categoria Misto. O evento terá
entrega de premiação em espécie e medalhas aos campeões. Para
a realização serão montadas as estruturas de quadra de areia e
arquibancada para o público acompanhar as disputas.

Beach Tennis
A copa será disputada na praça João Augusto de Oliveira de

22 a 24 de setembro. As inscrições são limitadas e podem ser feitas
pela internet até o dia 15 de setembro, por meio do endereço
eletrônico https://letzplay.me/mmsportseventos/tourneys/11544 .
As categorias são: Open, B, C, D, Masculino, feminino e misto.

Sofás nas ruas

Na reunião da Câmara de terça-feira, o vereador Da Lua
apresentou vários endereços de ruas onde estão colocados
sofás velhos para serem recolhidos pela Prefeitura. Acontece,
que a  Prefeitura não está recolhendo com a justificativa de que
não tem local para dispensá-los. Pode? Não pode! Os sofás
vão ficar ali apodrecendo ou servindo de descanso para animais
e moradores de rua?
Aqui estão alguns endereços citados pelo Da Lua:
Rua Paulo Careca, 265, no Murilo Gonçalves
Rua Ana Faria Dornas, ao lado do número 893, no Aeroporto
Rua Eva Maria de Santana, 155, no Centenário
Rua José Luiz Guimarães, esquina com rua Santa Cruz, no Centro
Avenida Manoel da Custódia, em frente a Panificadora Nazaré
Rua Antônio Eloi, em frente ao número 88, na Piedade
Rua Zélia Machado, em frente ao número 15, no Cerqueira Lima

Grandes perdas
Dois grandes nomes da política brasileira nos deixaram na quarta-
feira desta semana. O ex-deputado federal paraminense Eduardo
Barbosa, que tanto fez pelas Apaes mineiras e que sempre teve
o reconhecimento da comunidade itaunense, onde era muito
bem votado. Nas redes sociais, o Dr. Élvio Marques fez
comovente homenagem a ele.
Também faleceu um dos mais preparados homens públicos de
sua geração: Francisco Dornelles. Ele tinha a rara capacidade
de conciliar profundo conhecimento da economia brasileira e
internacional com a leitura do cenário político do país.
Teve sua formação política consolidada ao lado do ex-presidente
Tancredo Neves de quem era o homem de confiança para todas
as questões econômicas.
Sem dúvida, grandes perdas!

Aécio ovacionado
O deputado federal e ex-governador Aécio Neves recebeu
quinta-feira (24), em Brasília, um desagravo por parte do
presidente nacional do PSDB, o governador  do Rio Grande do
Sul Eduardo Leite, e das principais lideranças do partido.
Ovacionado pelos filiados presentes no encontro “Diálogos
Tucanos”, Aécio foi chamado ao palco por Leite para receber
uma saudação especial em nome de todos pelo fim do processo
judicial que o absolveu das falsas denúncias forjadas contra
ele em 2017.O presidente nacional do PSDB classificou com um
calvário o longo período em que Aécio respondeu ao processo
baseado em denúncias infundadas e saudou a decisão final da
Justiça que absolveu, por unanimidade o ex-governador de
Minas Gerais.
Recebido com entusiasmo durante o encontro que debateu
novas diretrizes do partido, Aécio Neves defendeu a
construção de uma alternativa do centro-democrático para
interromper a polarização de forças políticas vivida no país nos
últimos anos. Ao que parece, quer ser candidato novamente.

Jornal Estado de Minas
O tradicional Bar do Sandoval 24 horas em Itaúna, na Região

Oeste de Minas Gerais, conhecido pelo torresmo e pelo famoso
prato feito de fim de noite corre o risco de fechar as portas de vez.

A principal ameaça é a situação da Praça da Lagoinha, no centro
da cidade e onde se encontra o bar. O local, referência de grandes
comemorações da cidade, se tornou palco de confusões, brigas e
assaltos, com o alto consumo de drogas que ocorre na região.

Com 38 anos de existência, o bar é conhecido por funcionar 24
horas todos os dias, não tendo deixado os clientes na mão nem
durante a pandemia, quando continuou atendendo na porta. Há
mais de 30 anos, Odilon Campos, de 76 anos, comanda o bar ao
lado do irmão Sandoval, ele conta: “Aqui na praça virou uma
cracolândia. Muitas pessoas em situação de rua usando droga,
vendendo também, acaba tendo briga, confusão, violência”.

De acordo com Odilon, o risco de fechar vem em razão da
pressão que o bar sofre com o cenário da praça. O estabelecimento
já abriu mão da tradição de funcionar 24 horas e agora fecha as
portas a partir da meia-noite. Segundo ele, existe uma pressão
popular para fechar o bar, já que algumas pessoas acreditam ser
culpa do estabelecimento a situação em que se encontra a praça.

“Tem gente que fala que a solução para acabar com isso é
fechar o bar. Mas tem diversos outros lugares da cidade onde
também tem essas coisas, aí qual a solução? Se for assim aí tem
que fechar tudo, todos os comércios.”, afirma Odilon.

Para o proprietário do bar, faltam soluções por parte do poder
público. Ele afirma que o policiamento é fraco e que, por diversas
vezes, a polícia não vai até o local mesmo após ser acionada.
“Acredito que se a Prefeitura quisesse ela conseguiria melhorar a
situação. A Polícia também não está dando apoio que a gente
precisa e fica essa situação lamentável”, conta.
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O Diversão em Cena fecha a programação de agosto com
mais um grande espetáculo. O grupo Teatro da Pedra traz
ao palco do Sílvio de Mattos neste domingo, 27, a partir
das 17h, a peça “A Fada, a Flor e a Princesa”. A
programação é gratuita, com classificação indicativa para
maiores de 6 anos e duração de 60 minutos. Os ingressos
estarão disponíveis para reservas na plataforma Sympla a
partir das 10h desta quinta-feira, 24/08, até as 17h de
sexta-feira, 25/08. Os demais serão distribuídos na portaria
do evento uma hora antes da apresentação.
Sinopse: Tudo começa com um cortejo musical que chama
os ouvintes para entrarem no mundo da imaginação. Assim
que entram em cena, as contadoras vão se transformando
nas personagens das histórias e criando uma narrativa que
mescla diálogos diretos e contação. O espetáculo foi criado
a partir de narrativas para os pequenos e para os grandes.
Durante a pesquisa, foram estudadas histórias infantis
modernas e clássicas, brasileiras e estrangeiras, parlendas,
poemas e canções.
Promovido pela Fundação Arcelor Mittal e com apoio da
Prefeitura de Itaúna (Secretaria Municipal de Cultura e
Turismo), o programa tem o compromisso de democratizar
o acesso à cultura, levando apresentações teatrais gratuitas
ou a preços populares a teatros, escolas e praças públicas,
em mais de 60 municípios. A iniciativa é viabilizada com o
patrocínio da ArcelorMittal e Belgo Mineira Bekaert, por
meio da Lei Federal de Incentivo à Cultura.

A Secretaria Municipal de Regulação Urbana, por meio da Gerência Superior de
Trânsito e Transportes, informa que a empresa “Zona Azul / Zar Digital” está com a
prestação de serviço de estacionamento rotativo, em Itaúna, suspenso. A rescisão
do contrato será avaliada por uma comissão da Administração Municipal onde serão
analisados detalhes, dentre eles, a restituição dos créditos do app. O devido processo
licitatório para contratação de nova empresa ou entidade que assumirá este serviço
na cidade já foi aberto e tão logo seja finalizado será amplamente divulgado.

Com concentração na praça da Lagoinha, local que tem sido frequentado por muitos
usuários de drogas, a Polícia Militar de Itaúna deu continuidade à Operação 7ª Região
Mais Segura na noite de quinta-feira, 24. Segundo a PM, houve Operação de
Recobrimento Noturno com foco em ações preventivas, visibilidade policial e prevenção
de crimes contra a vida e o patrimônio no local, que tem o tradicional Bar do Sandoval,
que tem sofrido com a crescente criminalidade na região, correndo o risco de fechar as
portas depois de 38 anos de existência (Ler à página 02). Também foram realizadas
abordagens a pessoas e a veículos e operações de visibilidades em outros pontos
estratégicos de Itaúna como, Praça Juvenal Pereira, Praça Maria Feliciana, Bairros Novo
Horizonte, Morada Nova, Cidade Nova, Alto do Rosário e Centro.


